

05.11.2017 08:26 Uhr - 3. Liga Mitte - Supercup - PM TSG, red

Eddersheimerinnen reisen heute zum ersten mal nach Chemnitz

Nachdem deutlichen Derby Sieg gegen TuS Kriftel geht es für die TSG Eddersheim, am 7. Spieltag der 3. Liga Ost, am Sonntag nach Chemnitz. Um 8.30 Uhr fuhr der Bus in Eddersheim los und bringt Team und Fans aus Eddersheim zum ersten Auftritt in Chemnitz.

Für Eddersheims Steff Güter ist dies ein ganz besonderes Spiel, tritt sie doch gegen ihren ehemaligen Verein und einige ehemalige Mannschaftskameradinnen an. Bei der TSG werden, wie im MTK-Derby gegen Kriftel, neben Güter erneut auch alle Spielerinnen einsatzbereit sein. 'Die Trainingswoche war gut, auch am Feiertag haben wir sehr konzentriert trainiert. Wir werden sehen, wie wir die lange Busfahrt aus den Beinen bekommen, aber auch das wird uns gelingen', ist Trainer Fischer positiv gestimmt.

Der HV Chemnitz ist mit 5:9 Punkten der beste, der drei Aufsteiger in die 3. Liga Ost. Die letzten zwei Spiele gingen zwar verloren, jedoch beide recht knapp. Tobias Fischer: 'Chemnitz hat einen sehr erfahrenen Kader, da sind etliche Spielerinnen dabei, die wissen was sie tun. Wir müssen absolut fokussiert und motiviert auftreten.' Zuhause läuft es allerdings bis dato nicht sonderlich gut für Chemnitz, so setzte es vor kurzem eine Niederlage gegen den Mitaufsteiger aus Kriftel.

'Wir fahren früh morgens los und kommen erst in der Nacht wieder zurück, daher habe ich den sehr großen Ehrgeiz, mit einem Sieg im Gepäck nach Hause zu fahren', TSG-Trainer Fischer, der mit seinem Team mit dem ausgeglichenen Punktekonto von 6:6 in die Saison gestartet ist und auswärts in der Vorwoche die ersten Punkte einfuhr, die nächsten sollen folgen. 'Das Ziel des TSG Teams wird es sein, das Tempo aus einer beweglichen Abwehr hoch zu halten und im Positionsangriff die richtigen Entscheidungen zu treffen', so der Pressedienst der TSG.